

Guénange

Tous les goûts sont dans le monde associatif

Qu'importe l'âge, la condition physique, les choix de vie, les associations guénangeoises proposent une activité adaptée à chacun. Elles ont présenté leur panel lors d'un week-end dédié, salle Neruda.

Par **Le Républicain Lorrain** – 21 Septembre 2022



Les doigts de fée sont attendus à la Maison de la culture.

Pour les sportifs, le choix est des plus vastes : de l'athlétisme à l'équitation, du tennis à la pétanque, de la voile au judo en individuel, sans oublier le handball et le football comme sports d'équipe. Il y a également la danse avec Aca'danse et les séances de pilates, tabata hiit et zumba avec L'fit.

Pour les personnes agiles avec leurs doigts, la Maison de la culture anime des séances de tricot, couture, broderie, patchwork, dessin pastel

et scrapbooking. Michel Beauchet propose quelques parcelles disponibles parmi les jardins familiaux pour ceux qui souhaitent manger leurs propres légumes.

Pour les anciens, le club des Quatre printemps reprendra ses animations le 29 septembre avec jeux et café klatsch.

Jumelage et histoire

Pour ceux qui souhaitent s'investir dans l'humanitaire, la Croix rouge recherche des bénévoles pour assurer ses permanences de distribution alimentaire pour les 90 familles bénéficiaires et la gestion des aides d'urgence.

Les amis de Laer cultivent quant à eux les relations avec la commune allemande dont le jumelage fêtera son vingtième anniversaire en 2023, avec de nombreuses animations. Et pour ceux que l'histoire intéresse, Vie et culture est à la recherche de la vie d'autrefois. Les Trouvères du Tillet s'attaquent à la préservation des coutumes avec la danse folklorique.